

Ciudad Rodrigo acoge la Feria de Teatro de Castilla y León

22 agosto, 2016



El director, Manuel González Fernández, el alcalde de Ciudad Rodrigo, Juan Tomás Muñoz, la consejera de Cultura y Turismo, Josefa García Cirac, y el presidente de la Diputación, Javier Iglesias

La XIX Feria de Teatro de Castilla y León contará con la presencia de 17 compañías castellanoleonesas. Un total de **44 compañías de cinco países levantará el telón de la Feria** que tendrá lugar del 23 al 27 de agosto en su sede habitual de Ciudad Rodrigo (Salamanca).

La programación contará con 15 estrenos absolutos, **seis nacionales, tres en castellano y ocho en Castilla y León**, ha adelantado la consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García Cirac.

La Feria, además, dedicará un apartado a Miguel de Cervantes, con motivo del IV Centenario de su muerte, y organizará distintas actividades complementarias para los más de 200 profesionales acreditados y para el público en general, que supera anualmente la cifra de 30.000 espectadores.

En esta ocasión, [Ciudad Rodrigo](#) acogerá una selección de obras en las que estarán representados los diferentes géneros escénicos, con montajes de teatro clásico, contemporáneo, gestual, circo, títeres, danza, teatro musical, monólogos, obras para los más pequeños y espectáculos de calle.

García Cirac ha destacado la "doble dimensión" de la Feria, por ser un **prestigioso mercado para profesionales y, además, estar dirigido a todos los públicos**. En este sentido ha señalado que "es un foro cultural distinto que tiene como objetivo, desde su creación, apoyar la promoción, la difusión, la formación, el intercambio, la creación de empleo y el fomento de las industrias culturales ligadas a las artes escénicas".

Asimismo, "el talento creativo, la innovación y la calidad de las producciones se dan cita en esta feria y son tres pilares fundamentales para el sector", ha añadido en presencia del presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, el alcalde de Ciudad Rodrigo, Juan Tomás Muñoz, y el director de la feria, Manuel Jesús González.